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据新华社电 平昌冬奥组委昨天宣

布，截至当地时间 7 日 18 时，共有 86 名涉

及冬奥会及周边服务人员确诊感染诺如病

毒，这些人已全部接受治疗并被隔离。

平昌冬奥组委 4 日曾经证实，在一处

有 1000 余名冬奥会安保人员入住的集体

宿舍中，约 30 人出现呕吐腹泻症状。此

后，出现上吐下泻症状的人数继续增加，目

前已确诊并隔离了86人。

据悉，86人中有58人是入住该宿舍的

安保人员，5 人是宿舍工作人员。另外 23

人并不在这个宿舍，包括12名警察、7名冬

奥组委工作人员以及4名媒体服务人员。

韩国官方已经对该宿舍内饮用水、食

物及厨师展开调查。 （吴俊宽）

胃肠感染患者就医隔离
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本报讯 昨天，平昌冬奥会冰壶混双

拉开战幕，中国组合王芮/巴德鑫在遭遇争

议判罚的情况下，取得了1胜1负的战绩。

王芮/巴德鑫的第一个对手，就是瑞士

的世界冠军组合普瑞特/里奥斯。前 7 局

王芮/巴德鑫以4：5落后，关键的第8局，中

国组合本来有望绝杀对手，但因为一个争

议判罚被拖进附加赛，并最终5：7惜败。

巴德鑫说：“当时双方都犯了一个错

误，碰了一下我们自己的球，结果裁判判定

我们只得1分……”

在昨晚的第2轮比赛中，王芮/巴德鑫

以8：7险胜东道主韩国队。

冰壶混双共有 8 支队伍参加，通过单

循环排名前四的队伍进入半决赛。首日比

赛结束后，瑞士队以 2 连胜排在首位，中

国、美国、加拿大、韩国、挪威以及俄罗斯奥

林匹克选手都是1胜1败，芬兰队两连败。

今天，王芮/巴德鑫将迎战加拿大组合

和俄罗斯奥林匹克选手。

中国冰壶遭遇争议判罚
战报

据新华社电 世界反兴奋剂机构昨天

表示，平昌冬奥会期间将进行2500例兴奋

剂检查，与4年前的索契冬奥会基本持平。

这 2500 例检查包括 1600 例赛内检查

和 900 例赛外检查，而索契冬奥会时的这

一数字为2453例。另外，自去年4月迄今

的冬奥会赛前检查已经在7个大项中进行

了17000例，是索契冬奥会前的13倍多。

“赛前检查有助于稳定选手的参赛情

绪，让他们确认自己参加的是一项公平而

诚实的竞争，”世界反兴奋剂主席克雷格说

道，“我们所做的每一份努力，都是为了给

运动员创造公正的参赛环境。” （张寒）

进行2500例禁药检查

希望大家
进一步了解雪车

和其他运动项目不同，国家队雪

车选手都是跨项选拔而来。

胡洁说，雪车队选手原来大部分

都是田径选手，“由于雪车最开始出

发需要有个初速度和爆发力，在极短

时间内推动起来，所以有身高、有体

重、有力量的田径运动员，参加我们

这个项目更有优势。”

胡洁表示，希望中国人能够进一

步了解雪车运动。她说：“雪车国家

队里边的男女选手加起来仅有22人，

但这个项目是充满激情和魅力的，有

些赛道最高时速150公里，非常有意

思，也非常有挑战性。只是因为国内

知道的人太少了，所有感觉恐惧。但

是你真的从事的话，掌握了技巧，没

有那么大的危险，完全不用顾虑。”

展望2022年北京冬奥会，胡洁充

满期待，也肩负着一份特殊的责任

感，“这是我们的目标。一开始建队

的时候，我们对平昌还没有那么多计

划，没有想到能拿到资格。我们建队

的目标，就是为了2022。”

胡洁说，只要运动员和教练员稍

有点懈怠，队里就会提醒他们不要忘

了2022，不要忘了北京。她说，“这是

我们的动力，也是我们这个项目之所

以要成立、要发展、要拼搏的根本原

因，我们一定要在2022冬奥会上取得

尽可能好的成绩。” （沈红辉）

据新华社电 第 23 届冬奥会将于今

天在韩国平昌开幕，平昌冬奥组委主席李

熙范表示，各项准备工作已经就绪，将尽最

大努力为世界带来一届精彩和平的盛会。

截至目前，共有来自92个国家和地区

的2925名运动员确认参加本届冬奥会，同

时有 55684 名工作人员、志愿者为本届冬

奥会服务，规模均为历史之最。朝韩两国

代表团将在开幕式上举“朝鲜半岛旗”共同

入场，再次彰显奥林匹克呼唤和平的巨大

感召力。“随着代表团陆续入住，运动员训

练正常进行，媒体、安保、志愿者等工作全

面展开，我们带着激动的心情等待开幕式

的到来，为世界奉献一届精彩和平的奥运

会，”李熙范说。

平昌冬奥会中国体育代表团共有181

人，其中运动员82人，将参加5个大项、12

个分项、55 个小项的比赛，两届冬奥会冠

军周洋担任开幕式中国代表团旗手。

本届冬奥会，我国在扩大参赛项目上

实现了较大突破，参赛项目为历届最多，首

次在雪车大项，以及混合冰壶、自由式滑雪

女子U型场地技巧、男子雪车和钢架雪车

等10个小项上获得参赛资格，并将在短道

速滑、花样滑冰、自由式滑雪空中技巧等优

势项目上向金牌发起冲击。

平昌冬奥会将于 25 日闭幕。开闭幕

式以及大部分的雪上项目比赛在平昌进

行，所有冰上运动在江陵举行，高山滑雪滑

降比赛在旌善进行。 （周凯）

中国雪车队冬奥初体验

“争取发挥出最好水平”

韩国平昌冬奥会今天开幕

“中国雪车队是首次参加冬奥会，

将尽自己最大的努力，争取把最好的表

现在赛场上发挥出来。”中国代表团雪

车队领队胡洁昨天说道。

与顶尖选手相差太远
当天上午，中国雪车队和其他国家

选手一道，在奥运滑行中心依次进行了

抵达平昌后的第二次训练。

轮到中国队后，男子四人雪车选手

邵奕俊、李纯键、王思栋和史昊从始发

点一道助跑推车，获得加速度后配合默

契，依次迅疾钻入车内。随后，中国队

大红车在素有“冰上F1”之称的赛道上

一路呼啸驰骋，在欧美顶尖选手前演绎

了东方之师的极速激情。

“训练滑行就给了两天时间，对于

一支队伍来讲太少了，但队员还相对比

较适应，普遍感觉这个赛道设计没有那

么危险，落差不是太大。”胡洁在训练结

束后，对队员的表现比较满意。

在平昌，中国雪车队将首次亮相冬

奥会舞台。“我们这次能够拿到资格，已

经非常非常艰难，”胡洁说，“从比赛经

验和技术水平看，跟真正的世界高水平

选手相比差得太远了，所以说，我们将

尽最大努力，争取把最好的表现在奥运

赛场上发挥出来。”

对于希望取得的成绩和名次，胡洁

表示真的不可预测，“因为我们是一支

新队伍，从来没有经历过这样的国际大

赛，所以一切都是未知的。”

短短两年实力提升迅速
雪车是冬奥会经典人气项目，但由于场

地等客观条件制约，它对中国人而言是一项

陌生而遥远的运动，中国队也长期缺席奥运

赛场,直到2015年底才正式组建雪车国家队。

依靠不懈的努力和团队合作，中国雪车

队克服了“零基础”等重重困难，短短两年时

间实力迅速提升。胡洁说，2016年初，刚刚诞

生的雪车队正式开始训练，因为国内还没有

赛道，于是夏季体能训练在国内，9月到下一

年的3月底，基本上都是在国外训练比赛。

中国队的进步有目共睹。今年1月底，中

国女子雪车队参加世界青年锦标赛拿了第三

名。国际雪车联合会主席费里亚尼说：“中国

队的进步很快，已经取得了很好的成绩，他们

在2022年北京冬奥会时会有很好的表现。”中

国队外教马查塔说，中国队过去两年表现很

好，所以“能够来到平昌”。

在胡洁看来，队员能够吃苦耐劳，是取得

长足进步的最重要原因。她说，这个团队非

常好，“经过两年摔打，特别是男子选手，形成

了一个小团队，虽然说没有那么成熟，但都在

刻苦钻研，掌握了一定的技巧。”胡洁说，“他

们朴实、敬业、勇于献身，有一股冲劲。这样

的项目，在最初的时候必须有这样一群人去

冒风险，这是咱们队伍生存、继续向上走的一

个基础。”

她认为，这个队伍团队合作也很好，“外

国同行见到我们就说，不论是领队、教练还是

运动员，中国队处处都体现出是一个非常团

结的集体。”
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据新华社电 今天的开幕式上，是否

由人工智能点燃主火炬，备受外界关注。

开幕式的一大亮点，便是朝韩两国代

表团将举“朝鲜半岛旗”共同入场，也为预

计中“冻人”的开幕式增添了不少暖色。国

际奥委会主席巴赫表示，这将成为奥林匹

克运动的历史性时刻。

开幕式的主题是“和平”，将以5位儿童

开启寻找和平的冒险之旅为主线，讲述人

类通过沟通打造和平世界的故事。

而备受关注的点火仪式，是否如韩国

媒体此前预测那样——由人工智能接下火

炬传递最后一棒，并用独特的方式点燃主

火炬？悬念将在最后一刻揭晓。 （姬烨）

人工智能点燃主火炬？
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刚转行雪车项目的前百米飞人张培萌鼓励参加冬奥会的新队友刚转行雪车项目的前百米飞人张培萌鼓励参加冬奥会的新队友


